



かわらばん

愛される消防団をめざして

飯能消防団

団長 金子堅造



市民と消防団

飯能市消防後援会連合会

会長 井上太平

阪神大震災をはじめとして
各地で災害がおき、地域に根
ざした消防団の責務の重大さ
を痛感しております。

今後も施設、装備の充実強
化を更に働きかけ、常備消防
との円滑な協力体制を維持し
て活動していきたいと思いま
す。また市民一人一人の防災
意識が向上するよう、広報活
動、交流活動を活発に行い、
市民との連帯感を強め安全な
街づくりを心掛けてまいりま
す。

今後も市民に一層愛される
消防団を目指し努力してまい
りたいと思いますのでご支援
ご協力をお願い申しあげます。

来春、精明地区に完成する
防災センターを拠点に、消防
団の活性化を推進してまいり
ます。

後援会は今後とも団員と市
民の橋渡しとなっていく所存
です。さらに消防本部・消防
署と消防団との融和をはかる
うえでもいろいろと協力して
いきます。これからは消防団
の存在がますます重要な立場にな
ってまいります。団員の活躍を
祈念してやみません。

飯能市には消防後援会と言
う組織があります。これは県
下でも数少ない団体です。後
援会は消防団を側面から応援
し、各分団ごとに組織され行
事を後援しています。地元で
火災があつた場合は自治会と
共に支援いたします。

後援会は市民とも密接な関
係にあり、団員の励みにもな
っています。阪神大震災のよ
うな災害が起り、消防署の救
援が困難なとき、頼りになる
のは地元の消防団です。常日
頃市民と団員が相互理解をは
かっていれば、有事の際には
団員の積極的な活躍が期待で
きます。



▲特別点検 一斉放水訓練 平成6年12月1日 飯能河原

入団式

毎年四月の第一日曜に挙行されます。今年は四十一名に団長から誓令が渡され、ピカピカの新入団員が誕生しました。式の後は富士見小学校校庭に移り、小学校以来と思われる「右向け右、廻れ右」などの基礎訓練が行われます。



朝はどことなくギクシャクした制服姿ですが、終了する頃になると、新しい帽子に敬礼する姿が様になってしまいます。自分達の街は自分達で守る精神でがんばりましょう。



野球大会

団幹部研修旅行

分団間の交流を活発にし、団幹部との連携を図るため、毎年七月に開催されています。今年度新に加わった行事です。五月に飯能市議会議員チームと美杉台グランドで対戦しました。戦前、議員チームはかなりの強豪と予想され、絶好調との情報もつかんでいましたので、数回にわたって練習し試合に臨みました。結果は一回から消防団の猛打がしましたので、数回にわたって練習し試合に臨みました。結果は一回から消防団の猛打がしました。戦前、議員チームは打って変わって、賑やかになりました。同じ使命を持つ者同士が盃を交わせば話しても

親会は盛り上がりました。普段話す機会の少ない議員さんといろいろな話しができて、有意義な大会でした。



消防操法大会

技術の向上と訓練の成果を発揮するために二年に一度七月に開催します。火災を想定し、器械器具の設置から放水、収納までの一連の操作を速度と節度で競います。練習は分

弾みます。翌日は大山阿夫利神社に参拝し、団長以下、飯能の平安をお祈りしました。

毎年行われ五月頃から始まります。週の数日、仕事を終えてから集まり、操作の反復練習を何度も続けます。大会当日は、長い練習に耐えた達成感と夜の練習がなくなりという解放感に包まれます。この大会を経験することで、大会の結果は更に固まります。

ゴルフ大会

消防団の活動は、訓練ばかりと思われがちですが、楽しい行事もいろいろあります。中でも毎年八月に行われる分団対抗ゴルフがその一つです。各分団より数名出席し、全体で六十人程になる大きなコンペです。このゴルフは団員間の交流と親睦、協調性を図るために開催します。猛暑の中、セミプロ級から初めてクラブを握った人まで、汗をかきかきプレーします。終わってからは体重も減り、またビールの味も格別です。パーティーは最高に盛り上がり、これを楽しみに参加している人も少なくありません。みんな夏が楽しみです。



こんな活動



12月1日㈮8時より第一小学校で市消防機関特別点検が行われます。ぜひご来場ください。

心掛けよう交通安全

今年飯能市は、交通事故防止多発により、交通事故特別対策地域に指定されています。

消防団員は、交通安全についても日頃から指導を受けています。秋の団員訓練時に交通法規講習を受講したり、交通事故防止コンクールへ参加

したりしています。
市民の皆様の模範になるよう

に日頃から安全運転を心掛けたいと思います。

消防団に入つて

阪神大震災が発生した年に消防団に入団した私は、責任の重大さを改めて認識しています。画面に映し出された被

災地で、懸命に救出活動や消
化作業をする消防関係者の姿
は、今も心に残っています。

これから経験豊かな先輩方の指導により、防災訓練や救急講習・器具点検などを積み重ね技術を身に付けていきました

地域の皆様の協力によって活動できる消防団です。社会人として成長する良い機会だ

と思い、がんばっています。

編集後記 第二号の「かわらばん」を発行します。

職名 氏名		詰所等	職名 氏名	詰所等
团本部	団長 金子堅造	消防署内	分団長 金子 隆	
	副団長 小久保 勝弘		副分団長 今泉 一夫	
	副団長 柿沼 敏夫		本部部長 菊地 大吉	
	副団長 田渕 誠太郎		1部部長 清水 伸次	岩沢
	分団長 加藤 肇		2部部長 榎田 清	川寺
	部長 小川 勝		3部部長 大久保 利昭	落合
	分団長 山崎 勝義		4部部長 穴戸 浩信	矢風
	副分団長 沼崎 修一		分団長 黒米 正幸	
	本部部長 須田 浩		副分団長 関谷 幸夫	
	1部部長 安藤 完二	原町	本部部長 志村 和男	
第一分団	2部部長 小峰 泰男	前田	1部部長 新井 浩昭	小久保
	3部部長 佐藤 昌宏	中山	2部部長 小島 良造	平松
	分団長 鈴木 弘一		3部部長 小川 英之	双柳
	副分団長 大澤 正欣		4部部長 早野 充明	浅間
	本部部長 佐島 孝治		分団長 加治 典男	
	1部部長 武居 芳明	一丁目	副分団長 大野 正巳	
	2部部長 長岡 日出男	二丁目	本部部長 大窟 信行	
	3部部長 木下 忠雄	柳原	1部部長 曽根 敦夫	原市場
	分団長 横山 和也		2部部長 西村 光夫	下赤工
	副分団長 櫻本 秀夫		3部部長 佐野 友幸	中藤中郷
第二分団	本部部長 島崎 好司		4部部長 中島 進	赤沢
	1部部長 久下 光正	三丁目	5部部長 関口 宏年	中沢
	2部部長 小沢 政彦	宮本町	分団長 金子 稔	
	3部部長 武末 亮一	川原町	副分団長 若林 誠一	
	4部部長 駒井 康雄	本郷	本部部長 大野 正幸	
	5部部長 柏谷 敏久	大河原	1部部長 小林 正治	井上
	分団長 堀口 純男		2部部長 岡田 昇	白子
	副分団長 細田 正之		3部部長 加藤 成夫	虎秀
	本部部長 加治 文幸		4部部長 行平 晃	瀬尾
	1部部長 細田 成一	永田	5部部長 栗原 和吉	風影
第三分団	2部部長 山川 浩	小瀬戸	分団長 加藤 幸男	
	分団長 木崎 秀尚		副分団長 大河原 弘	
	副分団長 木崎 稔生		本部部長 浅見 照雄	
	本部部長 馬場 茂幸		1部部長 宇川 恒夫	坂石町分
	1部部長 松下 裕司	岩瀬	2部部長 木村 文男	坂石
	2部部長 青木 和浩	下畠	3部部長 田中 充宏	吾野
	3部部長 石森 一雄	下直竹	4部部長 浅見 実	南川
	4部部長 大野 祐司	上直竹下分	5部部長 田中 滉	北川

題字は吉田行男様にご協力いただきました。	第十分団	第九分団	第八分団	第七分団	第六分団	第五分団	第四分団	第三分団	第二分団	第一分団	本部班長	本部分団長	編集委員	副団長	田渕 誠太郎	茂幸之	正欣	幸一	正信	紀夫	大野 久保	大窓 関谷	今泉 馬場	細田 島崎	沼崎 大澤	木崎 加藤	幸長	潔
----------------------	------	------	------	------	------	------	------	------	------	------	------	-------	------	-----	--------	-----	----	----	----	----	-------	-------	-------	-------	-------	-------	----	---